

**N**

Salut Romain

**A**

Hello Noémie ça va ?

**N**

Pas mal, pas mal !...

**A**

Peux-tu nous parler de Rihanna ?

**N**

Bien sûr sans problème, parce que c'est une artiste que j'aime bien.

Robyn Rihanna Fenty est née le 20 février 1988, à Saint Michael, paroisse de la Barbade. Sa mère est Monica Braithwaite, une ancienne comptable afro-guyanaise, et son père Ronald Fenty est un surveillant d'entrepôt maintenant propriétaire d'une boutique.

**A**

Est-ce qu'elle a des frères et soeurs ?

**N**

Rihanna a deux frères, Rorrey et Rajad Fenty, et deux demi-sœurs et un demi-frère du côté de son père, chacun né de mères différentes, de ses relations antérieures.

**A**

Tu peux nous raconter son enfance ?

**N**

Ayant grandi dans un bungalow de trois chambres à Bridgetown et vendant des vêtements avec son père sur un étal de marché, l'enfance de Rihanna a été profondément marquée par la dépendance de son père à la cocaïne, l'alcool et la marijuana, et le divorce de ses parents alors qu'elle avait 14 ans.

**A**

Est-ce qu'elle écoutait de la musique ?

**N**

Rihanna a grandi en écoutant de la musique reggae et commence à chanter vers l'âge de sept ans.

**A**

Elle va où à l'école ?

**N**

Elle fréquente l'établissement Charles F. Broome Memorial Primary School, puis le lycée Combermere School, où elle a formé un groupe avec deux de ses camarades de classe. Rihanna était une cadette de l'armée dans un sous-programme militaire, la chanteuse-compositrice-interprète Shontelle était sa sergente. Bien qu'elle ait d'abord voulu obtenir son diplôme d'études secondaires, Rihanna a choisi d'abandonner ses études et de poursuivre une carrière musicale.

**A**

Merci Noémie de toutes ces informations

**N**

On écoute maintenant une musique sur radio....